
Compte rendu de l’assemblée générale 

du 21 décembre 2023 

Salle des fêtes de Poisson 

Présidée par : Joël Guyot de Caila, président, François Monnier, vice-président, 

Corinne Forgeat, trésorière, Patrick Chavany, secrétaire et André Forest, chef de  

chœur. 

 34 adhérents présents,4 absents excusés : Henri Basset, Gilbert Gardien, François 

Kremer et Pierre Meyer. 

Le président souhaite la bienvenue à tous, donne lecture de l’ordre du jour et passe 

au rapport moral : 

J’ai du beaucoup trop parler dans ma vie : 52 ans de mariage, 45 ans de vie 

professionnelle, 39 ans de mandats électifs et 36 ans de chorale, peut-être en ai-je 

payé le prix cette année ? aussi, j’essaierai donc d’être bref aujourd’hui. Madame le 

Maire de Poisson est excusée. En raison du covid et de mon état de santé, nous 

avons dû annuler nos 3 derniers rendez-vous annuel de l’Avril de Poisson et je le 

regrette vivement. 

 Les prestations loin de nos bases, Aumetz en 2022 et l’Italie en 2023 ont été des 

réussites et je tiens à remercier tout particulièrement François d’avoir assuré 

l’intérim, il n’a ménagé ni son temps ni sa peine, contribuant ainsi largement à la 

réussite de nos projets. Félicitations à notre chef André pour l’excellence de son 

travail au service du groupe. Nous avons une pensée pour les choristes disparus, 

pour notre ami John, président de la chorale Cor Chairlinne de Carlingford, qui nous 

a quitté brutalement il y a peu. Maintenant spectateur plutôt qu’exécutant, j’ai pu 

constater la qualité des prestations du groupe, on ressent une cohésion, une 

synergie auxquelles la présence assidue aux répétitions n’est certainement pas 

étrangère. Je tiens aussi à adresser mes remerciements à nos conjoints, dont la 

présence régulière aux concerts encourage le groupe. 

Le rapport d’activité est fait par François, Vice-Président :  

Les concerts : 

13 en  2022 : Charlieu en mars, Trambly en Avril, 3 prestations lors du festival 

d’Aumetz en avril, Dyo, avec les sonneurs de trompe en mai, Marcigny en juin, 

Anglure sous Dun en Juillet, Semur en Brionnais en septembre avec l’inauguration 

nous concernant de changement de tenue entre les deux parties, 2 prestations à 

Paray le Monial lors de la venue de nos parrains de la Tourlandry,  Briennon en 

novembre,  St Germain en Brionnais en décembre dans la froidure de l’hiver. 



10 en 2023 : Charolles en février, Vendenesse en mai, 3 prestations en Italie lors du 

festival de Dervio, Fuissé en juin, Le Donjon en juillet, Chauffailles en septembre, 

Charlieu en octobre, Marcigny en novembre pour les Restos du Cœur.                      

Moyenne de présence des choristes : 79% 

Autres actions 2022/2023 

Avril 2022 : Festival Mines Chœur d’Aumetz (32 participants avec les conjoints) – 
Rencontre avec le Coro Delphum et Carlingford. 

Septembre 2022 : Accueil des Compagnons. L’occasion de fêter les 10 ans du CDH. 
Un problème de gestion de vente des places a sans doute fait que la salle n’affichait 
pas complet ! Encore un excellent weekend en leur compagnie. 

Mai 2023 : Semaine de « stage à Vendenesse » (Répétitions, théorie musicale par 
Jean-François, éducation spatio-temporelle,….) en remplacement de la semaine 
initialement prévue pour la préparation de l’enregistrement d’un CD qui n’a pas pu 
avoir lieu. (Fulvio, Ingénieur du son indisponible pour raison de santé ; nous lui 
souhaitons un prompt rétablissement) 

 
Juin 2023 : Festival de Dervio – 55 participants avec les conjoints. Nous y retrouvons 

Carlingford . Excellent séjour. Une tenue supplémentaire est adoptée : polo bleu ciel, 

en total raccord avec les polos verts des italiens et les polos rouges des irlandais. 

Septembre 2023 : Changements des jours de répétitions pour pallier les difficultés 
d’occupation de la salle de Poisson. Les jours de répétition sont désormais fixés au 
mercredi après-midi. Le premier du mois à Poisson et le 3ème à Vendenesse. 
Un essai de travail par ateliers a donné entière satisfaction. A renouveler si possible 
en fonction disponibilité des salles. 

Les Choristes :  

Nouveaux chanteurs depuis septembre 2022 : Pierre Meyer, François Kremer, Didier 
Cognard, Claude Durot et retour de Jean-Michel Remoleur. 

Nouveaux chanteurs depuis septembre 2023 : Didier Le Bras, Philippe Charles et 
Jean-François Aufrand. 

2 Départs récents : André Millier et Georges Ballet 

A ce jour 38 choristes. 

Site internet : 

Plus de 26 000 visites en 2023, 10 500 sur la page d’accueil, plus de 3 000 sur la 

page des chants (c’est de bon augure), 527 pour les choristes (trombinoscope sans 

n° de téléphone ni adresse mail pour garantir la confidentialité) 



Obligation technique de modifier le design du site moins gourmand en mémoire. 
L’intérêt du site semble ne plus à être démontrer.  

Utilisation depuis octobre d’une nouvelle plateforme pour diffuser les enregistrements 
(Hearthis.at) d’un coût de 39€/an.  

Compte Facebook :  

Nous avons une page Facebook depuis le 18 septembre 2022. Nous comptons 261 
amis qui nous suivent. Seules les annonces de concerts, leur compte-rendu et 
éventuellement extraits vidéo y figurent. Nous sommes suivis depuis mai dernier par 
« La Chorale c’est Génial » qui filme de temps en temps et diffuse nos concerts. 

Les concerts à venir : 

Pont de Veyle, Lantignié, l’Avril de Poisson, Mailly, Génelard. 

Il est indispensable de signaler sur le site son absence à un concert suffisamment à 
l’avance pour que nous puissions ou non nous engager à y participer. 

Le rapport financier nous est présenté par notre trésorière Corinne Forgeat, : 

Il a été choisi de ne pas retranscrire ici le détail des comptes qui reste à la disposition 
de quiconque en fera la demande. 

Année 2022 : Total des dépenses : 28 489,48€ 

    Total des recettes   : 23 645,34€ 

Soit un résultat déficitaire de 4 811,14€ pour un solde créditeur de 10 410, 01€ 

Année 2023 : Total des dépenses : 41 101,76€ 

    Total des recettes   : 37 203,40€ 

Soit un résultat déficitaire de 3 898,36€ pour un solde créditeur de 6 511,65€. 

Les membres présents lui ont donné quitus et l’ont chaleureusement remercié pour 
ses longues années (depuis 1985) passées au service de l’Association. Un bon pour 
un voyage lui est offert. 

André Forest, notre chef, fait son rapport artistique 

Plus de positif que de négatif pour ce bilan, la satisfaction d’être à la tête d’une 
équipe soudée, de constater que la crise sanitaire a été bien gérée et n’a eu que peu 
d’impact sur notre groupe. Fidélité, cohésion et assiduité sont les maîtres mots de 
notre activité. Pour s’améliorer encore, deux pistes majeures : une meilleure 
fréquentation et utilisation du site et la continuation des ateliers par pupitre qui ont 
été très appréciés des choristes, merci à Jean-François Gallet pour avoir pris en 
charge les barytons et à Jacques Thord pout les basses. 



Corsica, chant appelé à devenir un des chants majeurs de notre répertoire, pose des 
problèmes quant aux prestations des solistes, trop hétérogènes, il va falloir travailler 
beaucoup et peut-être différemment pour parvenir au résultat escompté. 

Adoption de diverses décisions  impliquant une modification de statuts:  

1) L’AG prend acte de la dissolution de l’école de Musique et du Chœur du Val 
d’Arconce, à l’origine de notre Association, non sans nostalgie et regrets pour 
certains des plus anciens tant ce groupe dirigé depuis l’origine par Bernard 
Renaux a pu compter sur la scène artistique de notre région. Un hommage 
appuyé par des applaudissement a été rendu à Bernard Renaux. 

2) La création d’un poste de Co-Président pour permettre une présidence bicéphale 
3) La possibilité de changer le nom de l’Association afin de la raccourcir et d’être 

plus raccord avec son activité actuelle. Les membres présents ou représentés 
approuvent ces décisions à l’unanimité. 

 

 

Election du conseil d’administration : 

- 4 démissions : Corinne Forgeat, Thérèse Clément, Nicole Trouillet et Laurent 
Cohen. A noter que ces quatre membres faisaient partie du Chœur du Val 
d’Arconce dont la dissolution est actée de même que celle de l’école de 
musique. 
10 sortants qui se représentent : Roland Aubret, Michel Boffet, Bernard 
Bonnet, Yves Chatagnier, Patrick Chavany, Joël Guyot de Caila, Marcel 
Massinéo, François Monnier, Daniel Portrait et Michel Vinauger. 
 5 entrants : Bernard Bray, Didier Cognard, Christian Froment, Jean-François 
Gallet et Pierre Meyer. 

En l’absence d’autres candidat, il est procédé à un vote à main levée, aucune voix 
contre les candidatures présentées, le conseil d’administration est donc élu à 
l’unanimité et comportera désormais 15 membres qui se réuniront pour composer le 
nouveau bureau, pour lequel il sera procédé à quelques changement, notamment 
concernant la présidence de l’association, le président ayant fait part de sa volonté 
d’exercer là son dernier mandat, il souhaite dès maintenant une présidence 
bicéphale (2 co-présidents) et non plus un président + un vice-président. Les statuts 
de l’association devront donc être modifiés, nous en profiterons pour changer le nom 
de l’association qui est aujourd’hui : 

Association Intercommunale Inter associative pour le développement Musical 
du Charolais Brionnais !!! 

Questions diverses : 

-Roland évoque la vétusté de certains composants de notre matériel et l’inquiétude 
que cela lui engendre, Joël lui rappelle que cette question a déjà été évoquée à 



l’occasion de la dernière réunion du CA et qu’on lui a demandé de faire un état 
exhaustif du matériel et de son état pour prendre les décisions qui d’imposeront. 

-Il est proposé de faire une répétition par trimestre à Trambly, à valider et à 
organiser. 

-Le coût de nos prestations est discuté, désormais, nous demanderons 700€ pour un 
concert « normal », 200€ au minimum pour un concert pour une cause « humanitaire 
ou caritative », seul le président aura pouvoir d’accorder la gratuité totale de nos 
prestations (ex : Les Restos du Cœur). 

-L’enregistrement d’un CD (par ailleurs très réclamé par nos fans) n’a pas été 
possible compte tenu de la situation sanitaire globale et des problèmes de santé de 
notre ami Fulvio, mais le projet n’est pas totalement abandonné et la piste d’un 
« Live » n’est pas écartée. 

-Nous pensons déjà et nous discuterons d’un grand projet en 2025, un festival 
réunissant tous les chœurs et chorales aves lesquels nous avons partagés des 
concerts, gros, gros chantier… 

Il est juste midi et le président déclare l’assemblée générale 2023 close avant de 
passer à la remise des cadeaux. 

                              

 

 

 
 


